

## CARNOUX

## Un fauteuil, ça peut changer une vie

Quand on habite en appartement, souvent à l'étage, comment transporter un enfant ou un jeune handicapé en fauteuil, ne serait-ce que pour lui faire prendre l'air ?

Il faut être confronté au problème pour y réfléchir.

L'association MAEHVA (Maison d'accueil d'enfants handicapés de vie d'Auriol) a été fondée en 2006. Elle s'est fixée pour tâche d'apporter une aide matérielle et financière aux familles ayant un enfant handicapé, au sein d'une petite structure d'accueil de type familial.

Il y a quelques jours le Rotary de Carnoux-Roquefort La Bédoule, avec l'aide du Rotary d'Aubagne, a pu acquérir un fauteuil tout à fait particulier puisqu'il peut monter et descendre les escaliers ! Ce fauteuil a donc été remis, en présence des membres du Rotary, à Mme Volpé, secrétaire de l'association, Mme Aina, la présidente étant ce jour-là empêchée.

*"Puisse ce siège améliorer la condition de vie d'un jeune handicapé"*, conclut Fabrice Boloni du Rotary de Carnoux.

Annie MONVILLE



Les membres du Rotary et Mme Volpé.

/PHOTO A.M.